Tlalpan, CDMX 3 de julio de 2023

Boletín No.435

## TLALPAN DUPLICA PRESUPUESTO PARA ATENCIÓN DE ANIMALES

- El programa social "Amigo Fiel" busca controlar la población canina y felina y de ésta manera disminuir el crecimiento de la población en las calles, con 5 mil esterilizaciones
- Vacunas, rayos X, ultrasonido, cirugías, aplicación de medicamento, oftalmología son parte de los servicios que este año tendrá la Clínica Veterinaria de la Alcaldía

La alcaldía Tlalpan ejercerá este año más de cinco millones de presupuesto para la atención, cuidado y bienestar animal con el objetivo de que las y los tlalpenses tengan las herramientas para un mejor cuidado de sus animales de compañía.

La alcaldesa de Tlalpan Alfa González Magallanes explicó que el presupuesto de 2023 para la atención de los animales se duplicó respecto a lo que se tuvo el año pasado ya que incluye el programa social "Amigo Fiel", y la adquisición de equipo y material con el que se garantiza un trato digno a los pacientes de cuatro patas.

Comentó que con los recursos asignados este año se busca contribuir a la prevención de enfermedades zoonóticas por medio de la oferta de servicios médico-veterinarios que promuevan una cultura de respeto por la vida y el medio ambiente, además de garantizar el derecho a la Salud y promover la tutela responsable de animales de compañía.

"El cuidado y protección animal son fundamentales, somos la única alcaldía qué ha destinado un presupuesto tan importante para esta causa, Tlalpan gracias a lo cual se tienen servicios integrales como: rayos X en su Clínica Veterinaria, además de jornadas masivas de esterilización, vacuna antirrábica y programas de protección a los animales endémicos", destacó la titular de la demarcación.

De igual manera se ofrecen servicios a de ultrasonido, vacuna triple felina y el esquema para perros, un oftalmoscopio,, cirugía y aplicación de medicamentos, a bajo costo, con lo

que la Clínica se ubica como una de las clínicas veterinarias públicas que mejores servicios ofrece.

Con esta inversión, también se llevará a cabo el programa "Amigo Fiel" que tiene como meta realizar más de cinco mil esterilizaciones ya que este servicio se encuentra de manera permanente y gratuita en la Clínica Veterinaria de la demarcación, así como en las Alcaldías Móviles que visitan las colonias de la demarcación cada semana

En Tlalpan, el 57% de los hogares tiene un perro y el 19% un gato, es decir, hay más de 110 mil perros y 36 mil gatos. Y muchos de estos animalitos viven en condición de abandono o en la calle.

Cómo parte de las acciones encaminadas al bienestar animal, además la alcaldía Tlalpan tiene en marcha el Taller de Rescate para Perros, donde los caninos inscritos adquieren los conocimientos básicos para poder encontrar a sus tutores en caso de un desastre natural, por otro lado, se cuenta el Taller de Rehabilitación para perros con miedo a la pirotecnia.

Finalmente, González Magallanes hizo un llamado a las y los vecinos que cuenten con un animal de compañía a ser responsables y llevarlos a esterilizarlos para evitar la proliferación de perros y gatos en las calles.